

3.4 Los adverbios importan

Leed la siguiente noticia, fijaos en las palabras destacadas y responded a las preguntas:

"Cuando las cartas eran el corazón de la comunicación"

Ayer, recordábamos cómo las personas se comunicaban antes a través de cartas escritas a mano. En aquellos tiempos, la tecnología no estaba tan avanzada como **hoy**, por lo que los mensajes no llegaban **rápidamente**, sino que tardaban **mucho** en alcanzar su destino.

Las cartas se redactaban **bastante** bien con tinta y papel, y se enviaban por correo postal. Las personas esperaban **siempre** con ilusión la respuesta de un ser querido, revisando el buzón con impaciencia. Sin embargo, algunas cartas llegaban **mal** escritas o dañadas, lo que causaba problemas en la comunicación.

No era raro que los remitentes escribieran **aquí** y enviaran sus mensajes **allí**, a destinos lejanos, relatando con detalle sus vivencias. **Ciertamente**, muchas de esas cartas expresaban sentimientos profundos que **jamás** se olvidarían.

Aunque la comunicación ha evolucionado **rápidamente**, algunas personas aún prefieren escribir cartas, recordando lo especial que era recibir noticias en papel.

Quizás esta tradición desaparezca algún día pero, **probablemente**, haya quienes la conserven **cerca** de su corazón, manteniéndola viva con el paso del tiempo.

- 1) ¿Por qué la comunicación a través de cartas era más lenta en comparación con la actualidad?
- 2) ¿Cómo se sentían las personas al esperar una carta?
- 3) Según el texto, ¿qué efecto tuvo la llegada de la tecnología en la costumbre de escribir cartas?
- 4) ¿El tono de la noticia es nostálgico o crítico? Explicad la respuesta.
- 5) ¿Cómo cambiaría el significado de la noticia si se modificaran los adverbios utilizados?

 "Los adverbios importan", do proxecto *cREAgal*, publícase coa [Licenza Creative Commons Reconhecemento Non-comercial Compartir igual 4.0](#)